
 

 

平成 20 年第 2 回（3 月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

平成 20 年 3 月 14 日（火）午前 9 時 30 分開議 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

 

 

 

中野勝正 議員 

(一問一答) 

 

 

○ 合併問題について 

「町の現状や財政事情など、あらゆる情報を町民の皆

様にお伝えし、皆様の判断を求めて参りたい」と、ま

た、「時にはリーダーシップを発揮しながら渾身の力

で町政運営を進めていきたい」と、述べられています

が、今年中に町民の判断を求めてもらいたい。 

 

○ 出雲崎駅前地区について 

「商工会との連携を図りながら、地域の賑わいを取り

戻したい」と、話されておりますが、具体的にはどの

ようにするのか。 

２ 

 

 

 

 

田中 元 議員 

(一問一答) 

 

① 農業に対する行政のバックアップとは、基盤整備や

農業機械導入、生産法人組合への支援をさしている

のですか。 

 

② 中越地域の漁業の拠点としての漁港の位置付けも大

切ですが、魚介類の直販を行政でもう一度手助けす

ることは考えられませんか。 

 

③ 出雲崎駅前周辺の活性化について、商工会と連携を

図るとされていますが、具体的にどのような方策を

考えておられますか。 

 



 

 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

 

 

田辺雅巳 議員 

(一問一答) 

 

○町長の政治姿勢について 

 

① 生活に直結する財政問題で町長に所見を伺いたいと

思います。出雲崎町は、今後、後期高齢者に見られる

ように国の悪政(町民に負担増の場合)に対して、どの

ように「住民福祉の増進」を図っていくのかお聞きし

ます。 

 

② 財政について、町の借金（町債残高 33 億 5 千万円）

をどのように返済し少なくしていくのか、歳入、歳出

に分けてお聞きします。 

 

③ ゴミ有料化で町民負担が増えることになりますが、今

後とも町民に負担増をかけずにすることが大切だと

思いますがいかがでしょうか。 

４ 

 

 

 

 

宮下孝幸 議員 

(一括質問) 

 

 

① 高齢者福祉の充実について 

 

高齢者世帯にとり、もっとも深刻となっている日々

の買い物等に付、当局の見解を伺う。 

 

 

② 医院閉院に伴う医師不足解消について 

 

尼瀬地内、内藤医院閉院にあたり、地域医療現場の

存続に付、当局の見解を伺う。 



 

 

 


